

L'UNESCO salue les acquis de Cuba dans les domaines de l'éducation, la science et la culture



La Havane, 8 juin, (RHC).- Eric Falt, sous-directeur général aux relations extérieures et à l'information publique de l'UNESCO, a salué les acquis de Cuba dans les domaines de l'éducation, des sciences et de la culture.

Au cours d'une réunion ici à La Havane, avec Abelardo Moreno, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Eric Falt s'est dit satisfait d'être de nouveau ici avant de faire les éloges des progrès faits par notre pays dans ces domaines.

De son côté, Abelardo Moreno a confirmé l'engagement de Cuba envers l'UNESCO, organisation qu'il a remerciée de son appui à la lutte que mène notre pays contre le blocus étasunien.



Radio Habana Cuba